

UN RUN URBAIN AVEC LES GUERRIÈRES, LE 28 SEPTEMBRE À ALÈS

Cette manifestation s'empare, pour la première fois, des rues du centre-ville à l'initiative de l'association Les Guerrières, dans le cadre de la lutte contre le cancer.

« *Nous avons cette année, une liste d'engagés que nous n'avions encore jamais rencontrée* » se félicite Valérie Gayraud, présidente de l'association Les Guerrières qui, tout au long de l'année se mobilise contre le cancer et notamment le cancer du sein. Samedi 28 septembre, l'association, pour son 10^e anniversaire, a choisi de recentrer son habituel "Run des Guerrières", course à pied jusqu'alors courue dans les communes telles que Saint-Christol-lez-Alès ou Saint-Hilaire-de-Brethmas, pour la transformer en "Run urbain" à travers les rues d'Alès.

On l'a vu, le succès a été immédiat. Deux jours avant la course, 650 personnes s'étaient déjà inscrites sur Chrono Gard (tarif 8€) alors que les retardataires pourront encore le faire sur place (tarif 10€).

Au programme, au départ de la place des Martyrs de la Résistance à 20h, 6 km à couvrir en marchant ou en courant à travers l'avenue Carnot, le pont Neuf, les arènes du Tempéras ou encore le fort Vauban. Le parcours sera parsemé d'animations musicales, de danseurs et bien d'autres surprises qui agrémenteront cette animation à la fois sportive et festive. « *Nous recueillons des fonds pour venir en aide à la médecine mais aussi aussi aux patients en cours de traitement ou en rémission* », précise Valérie Gayraud citant des actions comme la venue d'intervenants sportifs dans le cadre d'activités physiques adaptées dédiées, le financement de tatouages de cils et de sourcils pour contrer les effets des chimiothérapies et bien d'autres interventions. Parallèlement, l'association Les Guerrières a participé à la rénovation de la salle d'attente du service oncologie du centre hospitalier et au soutien financier de patients en précarité due à la maladie. L'association travaille également en amont en sensibilisant sur les gestes préventifs, notamment auprès des jeunes.

De nombreux partenaires et des bénévoles mobilisés

Accompagnées dans leur pari de run urbain par des partenaires institutionnels, IMT Mines Alès ou Purple Campus et par de nombreux commerçants locaux, les Guerrières souhaitent, avec l'argent récolté, continuer leurs actions du quotidien auprès des malades, mais aussi soutenir le service oncologie du centre hospitalier d'Alès et également « *le service d'oncologie pédiatrique de Montpellier qui soigne tous les petits patients de la région* », cite Valérie Gayraud.

L'organisation de ce run urbain a nécessité l'engagement d'une centaine de bénévoles mais aussi la complicité de la Ville d'Alès. Pour Léa Boyer, conseillère municipale « *nous nous devons de participer à cette manifestation qui va ouvrir le mois d'Octobre Rose. Cette manifestation qui mobilise de nombreux partenaires et bénévoles est une aventure sportive, une action de solidarité et un*

vecteur de sensibilisation ».

La foule est attendue en nombre pour apporter ses encouragements à ce défi qui débutera à 16h par une course de draisienne dédiée aux enfants (2€ pour les 2 à 5 ans).

En plus des récompenses offertes aux trois premiers, un tirage au sort des dossards interviendra en fin de soirée afin de gagner de nombreux cadeaux, sachant que tout inscrit aura droit à un petit présent.

1500 soutiens-gorge sur le pont Neuf

Pour marquer les esprits, l'association Les Amazones qui œuvre aussi dans le cadre de la lutte contre le cancer et s'engage dans Octobre Rose avait, l'an passé, avec l'accompagnement des services municipaux de la Ville d'Alès, accroché de nombreux soutiens-gorge au dessus du pont Neuf. Cette année, l'association a renouvelé l'opération. Après avoir recueilli 1500 soutiens-gorge ceux-ci sont en cours d'installation sur le pont. *« C'est une opération qui fait beaucoup parler et c'est très important »*, commentait avec satisfaction Christophe Rivenq, premier adjoint au maire et président d'Alès Agglomération ajoutant *« de notre côté, nous allons aussi poursuivre l'effort après le run urbain car la ville s'illuminera de rose durant tout le mois »*.